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Je vous transmets mon témoignage 
 
 
Je viens régulièrement à la prière des malade depuis quelques mois déjà. C'est une soeur 
de la Rue du Bac, que j'aime beaucoup, qui m'a conseillé d'y assister. J'étais angoissée au 
tout début à cause des problèmes rencontrés avec mes amis qui m'ont tourné le dos et je 
peux dire qu'aujourd'hui j'ai demandé la grâce de pouvoir pardonner et depuis plusieurs 
réconciliations se sont faites avec des personnes avec qui je pensais être fâchée à vie. 
Dieu opère dans nos vies de façon remarquable, il faut tout lui abandonner et croire que 
tout est possible. Je peux certifier que tout est possible à celui qui croit. J'ai établi une liste 
sur laquelle j'ai marqué les noms de ceux qui ne me parlent plus et je peux vous affirmer 
que la liste diminue… Il reste encore des personnes sur ma liste, mais je fais 
confiance à Dieu, il fera le nécessaire avec son Esprit SAINT. J'aime beaucoup ces 
réunions du jeudi soir et cela m'apporte un bien considérable et je me sens bien jusqu'au 
jeudi suivant pour vous dire donc que je suis bien en permanance et mme si une vague de 
tritesse pointe son bout de nez, je prends mon chapelet et je repense aux enseignements 
du père Thierry et des autres prêtres dont je ne me souviens pas du prénom et je vous 
prie de ne pas m'en vouloir pour cet oubli. 
 
Merci encore pour tout le bien être que vous nous apportez avec les prières et merci à 
DIEU, MARIE, JESUS ET L'ESPRIT SAINT. 


